



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

21 septembre 2022

Le général Langley effectue sa première visite au Sahel en tant que commandant

Le général Michael Langley du Corps des Marines des États-Unis a visité le Niger et le Chad, du 18 au 21 septembre 2022, lors de son deuxième voyage en Afrique depuis qu'il a pris le commandement du Commandement américain pour l'Afrique le 9 août 2022.

Le voyage de quatre jours a inclus plusieurs arrêts pour rencontrer des dirigeants militaires des nations hôtes, les Chefs de mission américains et les troupes américaines déployées dans la région.

« La sécurité et la stabilité au Sahel sont des intérêts partagés des États-Unis et de nos partenaires dans la région », a déclaré Langley. « Nous sommes reconnaissants à nos partenaires de sécurité pour leur engagement démontré dans la lutte contre l'extrémisme violent. J'ai hâte de poursuivre le développement de nos partenariats. »

Au cours de son arrêt au Niger, Langley a visité des troupes sur des sites opérationnels pour assister aux efforts de formation en cours et évaluer les mesures de sécurité et de protection des forces. Il a également rencontré la Chargée d'Affaires des États-Unis Susan N'Garnim et Le Général de division Salifou MODY, chef d'Etat-Major des Armées Nigériennes, pour discuter du solide partenariat de sécurité entre les Etats-Unis et le Niger et les priorités partagées.

Au Tchad, Langley a rendu visite à l'Ambassadeur américain Alexander Laskaris et au chef d'état-major général des forces armées tchadiennes, le Général de division Abakar Abdelkarim Daoud pour discuter des priorités en matière de sécurité régionale. Au cours de ses réunions, Langley a souligné que le respect de la démocratie et des droits de l'homme renforce la résilience et la stabilité et rend les sociétés moins sensibles aux mouvements extrémistes. De plus, il a rencontré des troupes américaines pour observer les efforts de formation, d'équipement et de renforcement des capacités.

Le Commandement des États-Unis pour l'Afrique reste attaché à un partenariat bilatéral avec le Niger et le Tchad.

Le Commandement des États-Unis pour l'Afrique, dont le siège est à Stuttgart, en Allemagne, avec des partenaires, fait face aux acteurs malveillants et aux menaces transnationales, répond aux crises et renforce les forces de sécurité des pays partenaires afin de faire progresser les intérêts nationaux des États-Unis et de promouvoir la sécurité, la stabilité et la prospérité régionales.